

résidences immobilier

A moins de 15 minutes de la Croisette à Cannes, 7 minutes des plages de Golfe Juan, 10 minutes de l'autoroute et à seulement 13 minutes de Sophia Antipolo, cette maison familiale cosy avec un grand jardin naturel se cache à Super Cannes, Vallauris, face aux collines et aux sommets enneigés des Alpes. Cette agréable maison familiale offre un hall d'entrée, un séjour et salle à manger avec cheminée, une cuisine indépendante entièrement équipée, une buanderie et trois chambres dont une master avec salle de bains et WC privés, un dressing et une terrasse privée donnant sur le jardin, une chambre ...

Less than 15 minutes away from the Croisette in Cannes, 7 minutes from the beaches of Golfe Juan, 10 minutes from the highway and merely 13 minutes from the Sophia Antipols, this cozy family home with a great natural garden lies hidden in Super Cannes, Vallauris, looking upon the hills and the snowy mountain tops of the Alps. This pleasant family home offers an entrance hall, a living and dining room with a chimney, a fully fitted independant kitchen, a washing room and three bedrooms of which one master with private bathroom and toilets, a dressing and a private terrace overlooking the garden, ...

ESTATE PRESTIGE I KNIGHT FRANK CANNES

12 boulevard de la Croisette - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





